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n -10912 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Pilz und Freunde 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Schulbuchherstellung aus Recyclingpapier 

In den vergangenen Jahren sind zahlreiche Schulklassen und Lehrer an das Ministerium mit dem 
Ersuchen herangetreten, die Schulbücher aus Recyclingpapier herzustellen. Obwohl Sie in dieser 
Richtung vage Zusicherungen machten, ist das Ergebnis bis heute äußerst mager. Von den gesamten 
Schulbüchern für das Schuljahr 1989/90 sind ganze 39 Titel auf Recyclingpapier gedruckt. Damit ist 
offenkundig, daß bisher im Bereich der Schulbuchaktion einer einstimmigen Empfehlung des 
Nationalrates vom Frühjahr 1989, nämlich demumweltgerechten Beschaffungswesen größte 
Aufmerksamkeit beizumessen, nicht Rechnung getragen wurde. 

Deshalb stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

ANFRAGE: 

1. Wieviele Schulbücher wurden im Schuljahr 1989/90 auf Recyclingpapier gedruckt? 

2. Wie hoch ist die Gesamtauflage dieser auf Recyclingpapier gedruckten Schulbücherin 
Relation zur Gesamtauflage aller Schulbücher? 

3. Welche verbindlichen Versprechungen können Sie abgeben, wie sich im kommenden Schuljahr 
1990/91 die Zahl der auf Recyclingpapier gedruckten Schulbücher erhöhen wird (Zahl der 
Titel bzw. Auflage)? 

4. Werden Sie eine verbindliche Auflage für die Hersteller von Schulbüchern einführen, diese auf 
Recyclingpapier zu drucken? Wenn nein, warum nicht? 

5. Wie stellen Sie sich in Ihrem Ressortbereich die Erfüllung der einstimmigen Entschließung 
des Nationalrates zum Thema "Umweltgerechtes Beschaffungswesen" im Detail vor? 
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